

相手を引き付けるプレゼンテーションとは

5月13日（水）5、6限の「1年生産業社会と人間」では、プレゼンテーション基礎講座が行われました。「自分たちが伝えたいと思うことを、わかりやすく発表する」ということを柱に生徒たちはプレゼンテーションの基礎を学びました。



はじめの1時間では、意見を出す練習と理由・根拠を考える練習を行いました。仲間と協力し、1つのものを完成させるため、生徒全員が積極的に活動に取り組みました。グループ内で意見を出そうと頑張っている姿が印象的でした。

2時間目には、実際にニュースキャスターになり、新聞記事の内容を発表する練習を行いました。生徒はグループ内でそれぞれキャスター、リポーター、目撃者、一般市民の役割を引き受け、テレビのニュースを再現して発表練習をしました。中には現地での中継風の寸劇をするグループもありました。5W1Hをしっかりと抜き出し、わかりやすく相手に内容を伝える難しさを感じている様子でした。



発表は5月15日（金）に行います。相手を引き付けるプレゼンテーションとはどんなプレゼンテーションなのかを考え、発表するために仲間と協力して楽しい発表ができることを期待しています。